

Fecha 09/01/2025 Vpe: \$361.826 Vpe pág: \$1.057.500

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia

12.000 4.000 4.000 34,22% Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD DIARIO



Los diputados socialistas Daniel Manouchehri y Daniella Cicardini, representantes de las regiones de Coquimbo y Atacama, respectivamente, apuntaron a que el rechazo de la viabilidad ambiental del Proyecto Minero Dominga por parte del Comité de Ministros, "sea una lápida para este proyecto corrupto y destructor".

Por unanimidad, el órgano gubernamental ratificó la postura del Comité, en la votación realizada en enero de 2023; resolución que fue revocada por el Tribunal Ambiental de Antofagasta en diciembre pasado y que derivó en una nueva votación esta iornada.

"El Comité de Ministros ha rechazado el Proyecto Dominga. Los argumentos

Diputados Manouchehri y Cicardini

opinaron del rechazo de Comité de Ministros a Dominga

técnicos del rechazo han ratificado que Dominga es una amenaza para un ecosistema único en el planeta. Esperamos que esto sea la lápida de un proyecto que es sinónimo de muerte y corrupción. Estaremos atentos para que el lobby y la corrupción no influyan en las resoluciones aún pendientes en tribunales", señaló Manouchehri.

En esa línea, el legislador por Coquimbo e integrante de la Comisión de Medio Ambiente de la Cámara, indicó que paralelamente "hemos agendado una serie de reuniones con autoridades, junto a la alcaldesa de La Higuera (Uberlinda Aquea), para la implementación de iniciativas que traigan oportunidades a la gente".

"Necesitamos preservar este santuario de la naturaleza y generar un desarrollo sostenible para las comunidades", recalcó Manouchehri, un férreo opositor a la instalación de Dominga desde que entró a evaluación ambiental en 2013.

La diputada por Atacama, Daniella Cicardini, espera "que este nuevo y sólido rechazo del Comité de Ministros al proyecto Dominga, sea el cierre definitivo para un proyecto oscuro, corrupto y lleno de conflictos de interés. Dominga no significaba desarrollo, sino destrucción y muerte de un tesoro medioambiental único para Chile y el mundo, todo por puro ánimo de lucro."

"Los informes técnicos





nunca cambiaron: siempre se basaron en criterios científicos y datos objetivos. Por eso confiamos en que nada ni nadie vuelva a desenterrar al zombi de Dominga. ¡Esta debe ser su tumba final!", agregó.

COMISIÓN DE MEDIOAMBIENTE SESIONA HOY EN NUESTRA ZONA

La Comisión de Medio Ambiente de la Cámara de Diputados sesionará este iueves 9 en Coquimbo, para abordar la problemática relacionada con el Proyecto Dominga, junto a ministros, autoridades regionales y representantes de la sociedad civil, académicos, gremios y comunidades locales. Posteriormente, el viernes 10. la Comisión realizará una visita inspectiva a Punta de Choros y a la Reserva Nacional Pingüino de Humboldt; área protegida que sería afectada por la instalación de Dominga.